

Die Stadt hat am 14. November 2013 den Kooperationsvertrag mit der Deutschen Telekom AG zur Verbesserung der Breitbandversorgung in Meckenheim abgeschlossen.

Die Ausbauggebiete sind Altendorf, Ersdorf, Lüftelberg sowie Merl-Steinbüchel und Merl-Südost. Der Ausbau mit Glasfaserkabel soll bis Ende 2014 erfolgen. Dadurch wird Meckenheim flächendeckend mit schnellem Internet versorgt. Dies ist für die Meckenheim ein wichtiger Standortvorteil.

Weiterhin wurde ein JointVenture-Vertrag mit der Deutschen Telekom zum Breitbandausbau für das Baugebiet Merler Keil II zur Versorgung mit schnellem Internet geschlossen.